
Nous voulons tout d’abord vous remercier 
très chaleureusement pour la confiance 
que vous nous avez renouvelée lors 
des dernières élections municipales. 
Cela nous honore et nous y voyons la 
reconnaissance de notre engagement 
pour tous les Larziacois(es).
Mais ce résultat nous engage également 
tout autant. Nous avons en effet 
entendu les messages que vous nous 
avez adressés notamment pour plus de 
démocratie locale et de concertation. 
Nous les prenons très au sérieux et allons 
développer nos actions en ce sens.
Ainsi, nous allons poursuivre les réunions 
de quartier ainsi que les réunions 

thématiques concernant des projets en 
cours ou à venir, mais nous irons plus 
loin en mettant en place, comme annoncé 
dans notre programme, des comités de 
quartier. Nous souhaitons qu’ils soient 
de véritables groupes de travail et de 
réflexion pour améliorer et embellir vos 
lieux de vie au quotidien. N’hésitez pas à 
vous y investir pour faire entendre votre 
voix et vos propositions. Nous resterons 
ouverts à toute idée d’où qu’elle vienne.
Adossé à ces conseils de quartier et 
encadré par les services municipaux de la 
ville, nous mettrons en place un budget 
participatif. Il vous permettra de réaliser 
les projets qui vous tiennent à cœur, dès 

lors qu’ils respecteront l’ordre et l’intérêt 
de tous les Larziacois.
Par ailleurs, nous viendrons à votre 
rencontre tout au long du mandat, 
notamment en porte à porte pour écouter 
vos attentes et besoins et répondre 
également à vos questionnements.
Nous vous remercions vivement pour 
votre confiance !

L’équipe de Lardy Passionnément
avec Dominique Bougraud
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Les représentants de la liste Lardy 
Démocratie sont fiers de pouvoir 
participer activement à la vie de notre 
commune. Nous sommes engagés et 
restons fidèles aux idées défendues 
dans notre programme. Nous sommes à 
votre écoute et pourrons bientôt assurer 
une permanence, à raison d’une fois 
par mois, pour vous rencontrer afin de 
pouvoir relayer vos idées. Nous sommes 
élus dans différentes commissions 
(affaires scolaires, CCAS) et participerons, 
en tant qu’invités, à la commission 
d’appel d’offres. Nous serons force de 

propositions. Notre objectif est d’amener 
progressivement, par le débat, plus de 
solidarité, de respect de l’environnement, 
de services publics et de démocratie 
participative. En particulier, nous serons 
vigilants quant au déplacement de l’école 
Jean Moulin et à l’utilisation des locaux 
ainsi libérés, ainsi qu’au maintien du bassin 
d’emplois du centre technique Renault 
de Lardy. Les membres de notre liste 
restent, eux aussi, actifs et participeront 
aux différentes commissions ouvertes 
aux habitants de notre ville. Par ce biais, 
chacun pourra insuffler les changements 

que nous prônons. Nous sommes motivés 
pour donner à notre ville une nouvelle 
dynamique afin de construire, avec vous, 
les fondements d’une cité encore plus 
humaine basée sur des liens de solidarité, 
du bien vivre ensemble et de l’écologie. 

Vous pouvez nous contacter  
aux adresses mails suivantes : 

eric.bourmaud@ville-lardy.fr et 
khira.belkacem@ville-lardy.fr

Lardy Démocratie

Chères Larziacoises, chers Larziacois, 
Nous vous remercions pour la confiance 
que vous avez placé en notre liste  
« Ensemble pour Lardy ». Avec près 
de 40% des suffrages, nous sommes 
arrivés 2ème à quelques voix seulement 
de la liste de Dominique Bougraud. Nous 
souhaitons féliciter Madame le Maire et 
l’ensemble des élus.
Cette élection sur le « fil du rasoir » 
impose à Madame le Maire nombre 
de changements : plus d’écoute et de 
transparence dans les décisions, accélérer 
la transition écologique, défendre les 
services publics de proximité, soutenir 
l’attractivité de notre commune, limiter 

l’urbanisation. Notre programme que 
vous avez plébiscité portait des idées 
nouvelles pour Lardy. Nous les défendrons 
au sein des commissions et des conseils 
municipal et communautaire.
Nous serons 6 élus minoritaires à l’écoute 
des habitants, force de propositions 
et constructifs pour faire du dernier 
mandat de Dominique Bougraud, un 
mandat réussi pour les Larziacois. Nous 
serons vigilants lorsque l’intérêt des 
Larziacois sera menacé et attentifs dans 
les prochains mois sur l’aménagement du 
pôle gare de Bouray, la transformation de 
la halle SNCF et le devenir du Garage AD 
encore incertain. 

Enfin, à la situation sanitaire grave succède 
une crise économique qui va nécessiter 
d’organiser les solidarités locales et de 
prendre des décisions courageuses au 
vu de la baisse des recettes fiscales (-1,3 
millions d’euros pour notre communauté 
de communes). Nous serons au rendez-
vous pour agir et informer.

Mme Cadoret, Filez, Le Pechour, 
Mr Lavenant, Giner, Andrianarivony 

et leurs colistiers

Ensemble pour Lardy


